

Aus dem Skilager 5./6. Klasse

Skilagerparty

Geschrieben von Anisa Fejziu, 6c

An einem Montag morgen stand ich auf. Ich habe mich riesig gefreut und habe mich ganz schnell parat gemacht, denn wir mussten so bald wie möglich zum Car. Wir verabschiedeten uns von den Eltern und fuhren los.

Als wir ankamen, sah ich die Piste schon von Weitem, aber wir mussten noch viel laufen. Doch nach einer Weile stand ich im Schnee. Wir wurden in unsere Gruppen eingeteilt und los gings. Ich musste mich erst wieder eingewöhnen, aber als ich es dann konnte, hatte ich grossen Spass! Leider mussten wir danach nach Hause fahren. Unser Haus sah aus wie ein riesiges „U“. Endlich durften wir unsere Zimmer einrichten. Ich war glücklich! Ich teilte das Zimmer mit Lia, Amanda, Jana und Julia. Wir hatten eigentlich immer Abendprogramme, aber ab und zu blieb ich im Zimmer.

Dann kam der tollste und heiligste Tag im Lager. Wir haben Wochen und Monate auf diesen einen Moment gewartet, und dazu hatte noch meine beste Freundin Geburtstag! Ich gebe schon mal einen Spoiler: Sie hat mir ihrem Traummann getanzt! Vor der Disco gingen wir ins Mädchen WC und machten uns parat. Ich weiss nicht, was ihr denkt, aber dort ging die Post ab! Wenn man durch die Tür geht, kommt man in eine andere Welt! Ein paar Mädchen lachen sich tot, einige singen, werden Schminkprofis und Frisörtermine kriegt man fast nicht mehr. Also „Drama, Drama, Drama!“
Im Discoraum gab es eine Discokugel, farbige Lichter, Ballone, Wurfslangen und viele Snacks zum Essen. Später lagen die meisten davon auf dem Boden und das Essen war innert 5 Minuten weg. Es hat uns allen so Spass gemacht, dass wir laut geschrien haben. Darum mussten wir die Disco sogar kurz unterbrechen. Nach dieser kurzen Unterbrechung ging es aber weiter. Das war der beste Tag meines Lebens!

Ich glaube, ich habe ein bisschen übertrieben, denn am nächsten Tag habe ich verschlafen, aber ich war nicht die einzige. Ich freue mich schon riesig auf das nächste Mal!